



ふじさわ体協

発行・編集 藤沢市体育協会

〒251-0052 藤沢市藤沢115 エフティービル



”行動する“体協をめざして

藤沢市体育協会 会長

山田 貢

このたび歴史と伝統のある藤沢市体育協会第九代会長に不肖私が仰せつかり身にある光栄に存じます。一方責任の重大さに思いをいたし、身の引き締まる思いをいたしております。市体育協会は一九四六年（昭和二十一年）太平洋戦争敗戦後に、陸上・野球・軟庭・排球・籠球・卓球・水泳の七競技団体で結成されて以来六十年、多くの先輩各位のご指導、ご尽力によつて現在では三十一競技団体、加盟登録人口も約二万九千人と大きく発展してまいりました。競技内容は多種多様であります。が目指す目的は一つ市内唯一の種目別アマチュアスポーツ団体の集合体であるということです。各協会はお互いに連絡協調をはかり競技力の向上に努め、時代の要請に応えるために、生涯にわたり市民が多種多様なスポーツを楽しみ、親しめるようその普及振興と体育文化の高揚に努めることが大切なことではないでしょうか。

スポーツは人生を豊かにし、充実したものとするために、人間の身体的精神的な欲求にこたえる世界共通の人類の文化の一つであり

ます。明るく豊かで活力に満ちた社会の形成や、個々の心身の健全な発達に必要不可欠なものであります。人々が生涯にわたつてスポーツに親しむことは極めて大きな意義があるといわれています。身体を動かすということは爽快感、達成感、連帯感等の精神的充足や楽しさ、喜び、さらには体力の向上や、精神的ストレスの解消、生活習慣病の予防などにも役立つものであります。

またスポーツは現代社会において失われつつある青少年のモラルの向上をはかる上からも必要であると考へます。礼節を重んじ仲間や指導者との交流を通じ青少年の健全育成に資するものであります。さらに、スポーツを通じ市民が交流を深めることは、市民相互の連帯意識の高揚にも大いに役立つものであります。

このように考へてまいりますと多様な意義を有する文化としてのスポーツの実戦部隊の担い手としての藤沢市体育協会の果たす役割は重大な使命を担つていいといつても過言ではありません。私はこれから藤沢市体育協会は行政、スポーツ振興財團、体育協会が、定期的な連携会議を開催し相互に果たす役割を確認しつつ諸課題の解消に努める。

一、連携会議の確立

一、財務体制の充実強化

一、ジュニア期におけるスポーツ活動は、小学生はスポーツ少年団、中学生は学校のクラブ活動が主流であるが、さらに発展させるため各種目協会内に小中生徒の一貫指導体制を確立し選手の普及強化に役立てる。

一、地域総合型のスポーツ活動の推進

地区社会体育振興協議会が中心となつて活動する地域総合型スポーツクラブに対し指導員の派遣等支援体制の構築をはかる。

ここに、藤沢市体育協会の在り方の一端を申し述べましたが大いに議論を深め相互に連絡協調を図りつつ藤沢市体育協会の発展の方に努力をして参る所存であります。今後とも深いご理解、ご指導、ご協力の程お願い申しあげて就任のご挨拶といたします。



■ 太極拳フェスティバルの様子

私たち藤沢市太極拳連盟は、平成八年に創設、翌年、藤沢市体育協会に加盟してから満十年がたちました。昭和五十二年に発足した藤沢市太極拳クラブを筆頭に現在七つのクラブで構成されています。

太極拳は中国の古い歴史、文化の中から産まれた武術であり健康法です。老若男女誰でも、年齢・体力に応じて楽しめる、健康効果の高いスポーツ、そして、芸術性も備えたスポーツとして世界各地に拡がっています。その、のびやかでゆつたりとした動きをご存知の方も多くいらっしゃると思います。

太極拳の普及に向けて

藤沢市太極拳連盟

さらに藤沢市スポーツ振興財団事業の太極拳教室や、善行・大越地区・社会体育振興協議会・地域総合型スポーツクラブの太極拳教室へも、派遣講師として出向かせて頂いております。

このように、私たち藤沢市太極拳連盟は、様々な場面で、市民の皆様に太極拳にふれて頂けるよう努力しております。これからも、ますます、太極拳の輪が拡がつていきますようにと願つてやみません。

競技参加へは、連盟加盟クラブを中心へ一般の方へも選手募集の呼びかけをしていります。ご観覧については、観覧席から自由にご覧いただけます。太極拳の競技会とはどのようなものか、興味のある方はどうぞご覧になつてください。

設置し、選手の型演武を審判員が
採点競技です。

太極拳競技大会は、今年度、六
回目の開催となります。開催日は
十一月十一日日曜日、会場は秩父
宮記念体育館メインアリーナで
す。

丁寧に練習します。ゆっくりと流れりリズムの中で、太極拳の心地よさを体験して頂いております。お友達同士で、ご夫婦で、親子で、もちろんお一人でも、小学生活から八十年代まで、毎年幅広い年代の方々のご参加をいただいております。多世代が一堂に楽しめる、太極拳はまさに生涯スポーツであると感じます。

また、太極拳は競技スポーツでもあります。藤沢市民総合体育大会の一環として競技大会を開催しています。コートを

テニスの普及にむけて
▼藤沢市テニス協会



種目協会 アラカルト

藤沢市テニース協会は
本年創立三十周年を迎
ました。これを記念し、平
成十九年二月三日グラン
ドホテル湘南において名
くのご来賓の方々におい
ていただき、盛大に記念
式典と祝賀会を開催しま
した。第一部の記念式典
では、これまでにテニス



■ 来賓・表彰者との記念撮影

二十三の合計五十二団体へと加盟団体も増えるとともに、全日本クラスの選手が多く輩出するまでになりました。

平成九年四月には秩父宮記念体育館が改築され、そのオープニングセレモニーとしてメインアリーナの特設ラバーコートにおいて、現在世界で活躍中の杉山愛選手他を招き工キシビションマッチが開催されました。秩父宮記念体育館では、毎年九月二十三日のテニスの日にジュニア講習会等を開催し、テニスの普及を図っています。

藤沢市と姉妹都市提携をむすんでいる長野県松本市との間で、昭和六十一年、初めてテニス親睦会が開催され、以後二年ごとに相互に行き来して交流を深めています。今年は松本市を訪れ、親睦を深める予定です。

当協会は、春の実業団個人戦、藤沢チーム対抗戦、夏の市民総合体育大会テニス大会、秋の実業団団体戦、冬の藤沢選手権等の大会を開催しています。また、平成十六年四月から教育委員会主催のテニス講習会を引き継ぎ、スポーツ振興財団やまちづくり協会との共催でシニア、一般、少年男女を対象に講習会を行う等、各層にわたり誰でも楽しめるテニスの普及と市民の健康増進に努めています。

平成18年度収支決算

1. 収入の部

(単位 円)

| 項目 | 予算額 | 収入済額 | 増減 |
|----------|------------|------------|--------|
| 体協費 | 10,708,000 | 10,786,411 | 78,411 |
| 補助金及び交付金 | 3,599,000 | 3,612,000 | 13,000 |
| 委託料 | 5,037,000 | 5,037,000 | 0 |
| 賛助会費 | 1,500,000 | 1,551,000 | 51,000 |
| 分担金 | 544,000 | 544,000 | 0 |
| 繰越金 | 27,689 | 27,689 | 0 |
| 雑収入 | 311 | 14,722 | 14,411 |

2. 支出の部

(単位 円)

| 項目 | 予算額 | 支出済額 | 増減 |
|------|------------|------------|---------|
| 運営費 | 10,708,000 | 10,522,333 | 185,667 |
| 事務局費 | 1,774,000 | 1,823,749 | △49,749 |
| 事業費 | 8,920,000 | 8,698,584 | 221,416 |
| 積立金 | 10,000 | 0 | 10,000 |
| 予備費 | 4,000 | 0 | 4,000 |

収入済額 10,786,411 円
 支出済額 10,522,333 円
 差引額 264,078 円

平成19年度収支予算

1. 収入の部

(単位 円)

| 項目 | 予算額 |
|----------|------------|
| 体協費 | 10,944,000 |
| 補助金及び交付金 | 3,599,000 |
| 委託料 | 5,036,000 |
| 賛助会費 | 1,500,000 |
| 分担金 | 544,000 |
| 繰越金 | 264,078 |
| 雑収入 | 922 |

2. 支出の部

(単位 円)

| 項目 | 予算額 |
|------|------------|
| 運営費 | 10,944,000 |
| 事務局費 | 2,126,000 |
| 事業費 | 8,765,000 |
| 積立金 | 10,000 |
| 予備費 | 43,000 |

会長交代

14-T化推進

| サッカー協会 | 剣道連盟 |
|------------------|-----------------|
| 新会長 山口 幸隆弘 | 旧会長 伊澤 俊彦 |
| 新会長 久木田 善藏 | 旧会長 伊澤 俊彦 |

- 13 その他体育協会の目的遂行に必要な事業
 ①市民総合体育大会の見直し検討の推進
 ②体育協会とスポーツ課、スポーツ振興財団、藤沢市医師会との連携について
- 14 広報誌の編集、発行に関する事業
 11 スポーツ関係団体との連携充実
 10 種目協会会长会の開催
 9 賛助会員の拡充
 8 県外スポーツ交流推進の助成事業
 7 先進市体育協会への視察
 6 藤沢スポーツ賞(功労者、優秀選手、敢闘選手)の表彰及び各種表彰に関する事業
 5 第23回「スポーツ人の集い」開催
 4 加盟種目協会への補助金交付
 3 スポーツ人の集い講演会の開催
 2 藤沢市体育協会の組織運営に関する研究
 1 評議員会、理事会、常任理事会、専門部会の開催
- 3 藤沢市委託事業の実施
 ①第62回藤沢市民総合体育大会開催事業
 ②第58回神奈川県総合体育大会藤沢市代表選手派遣事業

平成十九・二十年度
藤沢市体育協会役員名簿

常杉吉熊武木山滝大野市波尾鈴諸今井金金熊栗川橋林伊設小青沼山
田下田谷井全本内縫田川野崎木節村上子井谷原路本 東樂野山上田

哲由 重英寿哲洋光豊義和樹一寬も仁 正正英久宰幹 孝隆俊
夫輝清光雄一雄子宏子昭敬仙郎行こ一嗣郎明昭男俊雄満治弘夫晃貢

柴菅南武久石長山嶋林林野松藤真木熊大大古太木渡幸熱臼佐荒田藤石隅篠井小小
保久々
田谷 井田 嶋田田 口保田 船村谷井塚屋田村辺野田井木井中原井田崎田牧林

眞理子 俊毅創年子司幸夫夫司儀男也平乃三信一氣一男美實一夫悅男子子勝一亨勝徹務士

◇二一〇〇年◇連続◇優勝◇



去る、平成十九年五月二十六日
二十七日に東京都、あきる野市
において「関東実業団九人制バレ
ーボール選手権大会」が開催され
ました。この大会は実業団チーム
が全関東から集まり、関東一を決
める大会です。

大会初日、前年度優勝というプラットシャーの中、一回戦、東京都代表のNEC府中と対戦、第一セットは二十一ー一六と圧勝。二回戦は、栃木県代表の富士通小山と対戦、第一セット二十一ー一九、第二セットは二十一ー一一と相手を寄せ付けない試合展開で初日を終えました

で関東制覇する事ができました。選手にとつて最高の自信につながつたと思います。そして七月には、全国から実業団のトップクラスが終結する、全日本実業団選手権大会が兵庫県で開催されます。更なる飛躍を期待し、又、皆様の応援を背中に頑張りたいと思いますので、ご声援をよろしくお願いします。(渡辺)

一セットが二十一一一、第二セ
ットも二十一一一で勝利しました
続く、準優勝の相手は、東京都代
表のJ.T.東京です。大半がVリ
グ出身の大型チームで、過去に何
度も優勝している強豪です。第一

本号から標準的にA4サイズに改良しました。今後の藤沢市体育協会と種目団体の変革を通じて、藤沢スポーツ仲間の活躍と発展を願います。

